

Une Stratégie Holistique pour Atteindre les Objectifs de l'AMAS et Réaliser notre Vision Commune

ARTICLE | 25 Juin, 2021 |

par
Marco Vitiello
Membre Junior AMAS

Résumé

Faire face au XXI^e siècle et à ses défis signifie trouver une stratégie concrète, qui peut permettre à l'AMAS et à ses Membres d'atteindre leur plein potentiel. Parfois, ce que nous faisons, c'est chercher de nouvelles stratégies pour atteindre nos objectifs, alors que la réponse simple a toujours été juste devant nos yeux : nous avons besoin d'une méthode non originale, organisationnelle mais individuelle, holistique mais pratique pour augmenter notre impact positif sur le monde.

Le XXI^e siècle a commencé avec des défis plus grands que ce à quoi la plupart des êtres humains s'attendaient il y a quelques décennies. Nous savons tous, en tant que membres de l'AMAS, quels sont ces défis : il n'est donc pas nécessaire que je les énumère tous. Cette fois, ce sur quoi je voudrais attirer l'attention du lecteur, ce sont sur les solutions, pas sur les problèmes.

« L'action juste est la non-action : lorsque nous n'agissons pas pour nous-mêmes, pas pour l'argent, pas pour le prestige, pas pour un intérêt personnel mais uniquement pour les causes pour lesquelles nous nous battons, alors notre pouvoir devient infini et la réalisation de notre vision sera inévitable »

En tant que membres de l'AMAS, nous cultivons de grands objectifs et partageons une vision commune, une vision autour de laquelle tous les êtres humains seront capables de se rassembler et de se reconnaître en partageant des valeurs communes qui émergent de notre diversité. Parfois, cet objectif est si grand qu'il nous effraie : nous voulons réaliser un monde meilleur pour tous. Nous voulons réaliser un monde basé sur la liberté, l'équité, la justice sociale, l'économie verte, un monde où tous les êtres humains sont en paix les uns avec les autres et avec le monde naturel dans lequel ils vivent. Lorsque nous réfléchissons à nos objectifs et que nous regardons ensuite le monde d'aujourd'hui, le chemin pour atteindre notre objectif peut parfois sembler trop long à parcourir.

Mais aujourd'hui, je tiens à nous rappeler à tous que tous nos efforts ne seront pas inutiles si nous continuons à nous améliorer comme nous l'avons fait ces dernières années dans notre action créative mondiale. Pourtant, nous avons besoin d'une stratégie qui puisse être adoptée à la fois par l'AMAS en tant qu'organisation et par ses Membres en tant qu'individus. La stratégie que je veux proposer n'est pas originale, mais seuls quelques-uns dans le monde l'adoptent concrètement. Elle repose sur trois piliers simples mais importants :

1) Présence Attentive : avoir une vision est la toute première étape, mais ce n'est pas suffisant. Tout le monde dans l'AMAS devrait se concentrer quotidiennement sur cette vision et s'engager consciemment dans sa réalisation. Cela nous permettrait à tous de ne pas confondre

le processus avec la vision et de nous rappeler les vraies raisons pour lesquelles nous faisons ce que nous faisons.

2) Action : une fois que nous sommes devenus constamment conscients de notre vision, l'étape suivante consiste à prendre toutes les bonnes mesures possibles qui nous aideront à atteindre sa réalisation. Peu importe que cette action puisse sembler petite ou même dénuée de sens, si nous ne tergiversons sur rien et réalisons la signification de chaque acte, si nous commençons tous à nous comporter ainsi, les effets seront exponentiels et les résultats inimaginables.

3) Altruisme : Comment pouvons-nous nous assurer d'identifier les actions justes ? À ce sujet, le chapitre 3 du Tao Te Ching vient à notre aide :

Quand l'ambitieux est exalté, le peuple se dispute et rivalise.

Lorsque des marchandises exotiques sont échangées et exaltées, le désir de voler surgit.

Lorsque les désirs sont constamment stimulés, les gens deviennent agités et confus.

Par conséquent, la personne sage se pose en exemple en vidant son esprit, en ouvrant son cœur, en apaisant ses ambitions, en abandonnant ses désirs, en cultivant son caractère.

Ayant surmonté les envies et les artifices, elle ne peut être manipulée par personne.

Faire avec le non-faire, agir en n'agissant pas. Laissez l'ordre surgir de lui-même.
